

## **Pressemitteilung**

### **Sparkasse Kinzigtal und der Förderverein der Grundschule Biberach schaffen neue Spielgeräte für den Pausenhof an**

Biberach, 9. Januar 2023

Diabolos, Stelzen, Bälle, Schläger, Pedalos, Tore: Die Biberacher Grundschul Kinder freuen sich über zahlreiche neue Spielmöglichkeiten auf dem Pausenhof. Ermöglicht hat ihnen das der Förderverein der Grundschule und die Sparkasse Kinzigtal.

Im Schuljahr 2021/2022 hat der Förderverein sein 25-jähriges Bestehen gefeiert – „das haben wir zum Anlass genommen, uns den Pausenhof vorzunehmen“, beschreibt Sascha Wußler, Vorsitzender des Fördervereins. Es gab einen Schuppen und es gab auch Spielgeräte, „das war aber alles in die Jahre gekommen“. Wirklich gespielt wurde mit den Spielsachen nicht mehr. „Höchste Zeit also, dass sich das ändert.“

Unterstützung hat der Verein von der Gemeinde bekommen, die die Kosten für das neue Spielhaus übernommen hat. Der Bauhof hat die Hütte wiederhergerichtet. „Es passt einfach. Der vierte Bauabschnitt der Schulsanierung wird fertiggestellt. Und als der Förderverein auf die Gemeinde zugekommen ist, war klar, dass wir das gerne machen. Außerdem, wenn es schon neue Spielgeräte gibt, dann muss auch das Spielhaus dazu passen“, führt Biberachs Bürgermeister Jonas Breig aus.

Die Sparkasse Kinzigtal hat die Spielgeräte gespendet: „Wenn wir sehen, wie viel Spaß die Kinder mit ihren neuen Spielsachen haben, dann wissen wir, das Geld ist gut angelegt. Der Förderverein leistet eine gute Arbeit. Wir unterstützen ihn sehr gerne dabei“, betont Sparkassenvorstand Sebastian Lebek, der gemeinsam mit Vertretern des Fördervereins und Bürgermeister Jonas Breig die Spielgeräte an Schulleiterin Alexandra Maginot übergab. Die Kinder haben sich die Spielsachen übrigens selbst ausgesucht. Jeder durfte Wünsche äußern, daran hat sich der Förderverein orientiert. „Die Spielgeräte sind schon kräftig im Einsatz. Wir freuen uns sehr, dass wir das Projekt verwirklichen konnten und sowohl die Sparkasse Kinzigtal, also auch die Gemeinde uns so dabei unterstützt hat“, beschreibt Sascha Wußler.

Seite 2

Pressemitteilung, 9. Januar 2023



Bildunterschrift: Alexandra Maginot (von links), Bürgermeister Jonas Breig, Sparkassenvorstand Sebastian Lebek, Sascha Wußler, Melanie Mamkalo, Jasmin Schnaider und Katharina Lehmann (alle vier vom Förderverein) sowie die Klasse 2b mit ihrer Klassenlehrerin Katja Vollmer.

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sparkasse Kinzigtal  
Anna Teresa Agüera Oliver  
Bereich Vorstandsstab  
Unternehmenskommunikation  
07832 701-132  
[anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de](mailto:anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de)